

À l'occasion de la Journée mondiale des animaux

Carrières-sous-Poissy
Ville amie
des
Animaux

Inauguration du Caniparc « Hachikō* »

par

Eddie Aït, maire, vice-président de la Communauté Urbaine Grand Paris Seine & Oise,
Pierre Bédier, président du Conseil départemental des Yvelines

Mardi 4 octobre à 11 heures

En présence de **Suzanne Jaunet**, conseillère départementale des Yvelines,
première vice-présidente de la Communauté Urbaine Grand Paris Seine & Oise

DÈS 10H30 : EXPOSITION ET ANIMATIONS

**Le Chien Hachikō, né le 10 novembre 1923 et mort le 8 mars 1935, est célèbre pour avoir attendu son maître pendant près de dix ans après sa mort, à la gare de Shibuya à Tokyo.
Au Japon, il est surnommé le « Chien fidèle » (Chūken).*

Service communication de Carrières-sous-Poissy - 2022 - 01 39 22 36 00

